
令和２年８月定例教育委員会会議録

令和２年８月４日 定例熊谷市教育委員会を熊谷市役所６階６０３西会議室

に招集する。

○ 出席者

野原 晃、齋藤 洪太、西山 富由紀、大石 聡一、加藤 道子

○ 出席事務局

教育次長 田島 斉

教育総務課長 長谷川 和博

教育総務課

保健給食担当副参事 小暮 洋久

学校教育課長 長谷部 巧

社会教育課長 三友 孝二

社会教育課文化財保護・

市史編さん担当副参事 吉野 健

文化センター所長 田中 博

中央公民館長 橋本 裕美

教育総務課副課長 橋本 明美

教育総務課主任 吉場 美和

１３時３０分 ８月定例教育委員会開会

教育長が、令和２年８月定例熊谷市教育委員会の開会を宣言し、本会議の会議録

の署名人に大石委員を指名した。

事務局から傍聴希望者がいない旨の報告があった。

７月定例教育委員会の会議録については出席委員全員の承認を得た。

事務局から、７月臨時教育委員会の会議録について、現在作成中のため、９月定

例教育委員会で承認を得たい旨の報告があった。

教育長から、報告第８－３号、及び議案第２９号は人事案件であるため、非公開

としたい旨の発議があり、出席委員全員が賛成し、非公開で行われることに決定し

た。

また、議案第２７号の「令和２年度熊谷市教育委員会の事務に関する点検・評価

報告書（案）について」は、９月市議会での報告前であるため、非公開としたい旨

の発議があった。ただし、市議会への報告後、本日の会議録を公開し、本議案に関

する審議内容についても公開することで決定した。



日程第１（報告第８－１号）寄附申出について

教育総務課長から、ふるさと納税「熊谷教育の推進のため」として、６月１１日

から７月１０日までに１０件、計６４万５千円が寄附されたとの説明があった。

保健給食担当副参事から、学校における感染症対策として、熊谷薬剤師会よりア

ルコール消毒液５００ｍｌ×２００本、２０万円相当の寄附があったことが報告さ

れた。

文化センター所長から、美術品として、森田恒友画の油彩画２点が寄附されたと

の報告があった。

日程第１（報告第８－２号）８月教育委員会行事予定について

文化センター所長から、８月１２日に予定されていた夏休み子ども映画会が中止

となったことが報告された。

教育総務課長から、次回の９月定例教育委員会は、市議会定例会開会のため８月

２８日（金）、午後 1時３０分から、商工会館の２階２－３会議室で行うとの報告が

あった。また、今後の教育委員会の開催について、１２月定例会の日程変更、新型

コロナウイルス感染防止のため、開催会場の一部変更がある旨が説明された。

（その他）後援等承認決定した事業一覧について

教育総務課から、６月１６日から７月１５日までに、後援等承認決定した事業が

９件あったとの報告があった。

日程第１（報告第８－３号）

（非公開）

日程第２（議案第２７号）令和２年度熊谷市教育委員会の事務に関する点検・評価

報告書（案）について

（※７月定例教育委員会からの継続審議）

教育総務課長から、７月定例教育委員会にて依頼した自宅審査の結果、各委員か

ら寄せられた意見等を参考に、報告書の概要版を作成することとなった旨が説明さ

れた。概要版は、点検・評価の策定の趣旨や、実施方法、熊谷教育の指針と施策、

各取組の結果にかかる一覧表、教育委員会の総括を、本編から抽出し、まとめたも

のとなっている。

また、本編の主な修正箇所として、昨年度の新たな取組である「スマホ使い方宣

言」の記載を追加、指定管理者制度等による管理・運営の状況に、昨年４月１日か

ら指定管理者制度を導入した荻野吟子記念館の記載を追加したことなどが報告され



た。

今後の予定として、本日議案が承認となった場合、９月市議会定例会で報告する

との説明がされた。

（議案は修正案のとおり可決）

日程第２（議案第２９号）

（非公開）

（議案は原案どおり可決）

他に報告はなく、教育長の宣言により、令和２年８月定例熊谷市教育委員会を閉

会した。

（１４時００分 閉会）

署名 教育長 野原 晃

委 員 大石 聡一


